

Hoy hace 32 años... Se inicia la recuperación del castillo de Elda

13/06/2017



Tras más de 150 años de abandono, el **13 de mayo de 1985** dieron comienzo las obras de restauración de una de las torres circulares del castillo de Elda.

Desde que un fatídico **15 de noviembre de 1848** el gobierno de España **subastara públicamente** el palacio de Elda, el castillo había sido abandonado a su suerte y al interés de unos y otros particulares, conociendo solo largos periodos de abandono y actuaciones de demolición y derribo de torres y murallas. Período que hizo que la fortaleza eldense cayera, durante mas de un siglo, en el mas absoluto olvido, e incluso desprecio por parte de responsables municipales y ciudadanía en

general.

La llegada de los ayuntamientos democráticos en 1979 permitió revertir esta situación secular. Así en **1985** se abrió una nueva etapa en la recuperación del castillo de Elda. Promovida por el Ayuntamiento de Elda presidido por **Roberto García Blanes** y en el que **Juan Rodríguez Campillo**, miembro de la Sección de Arqueología del Centro Excursionista Eldense, ostentaba la **Concejalía de Patrimonio Histórico**, la actuación contó con la financiación de la Conselleria de Cultura de la Generalitat Valenciana.

Bajo proyecto y dirección del arquitecto **José Ivars Pérez**

y con un presupuesto de ejecución de **4 millones de pesetas**, el 13 de junio de 1985 dio comienzo las obras

de restauración de una de las dos torres circulares de sillería que, en el pasado, fueron el emblema caracterizador de la fortaleza eldense.